

DGM-Jahrestagung in Bayern abgesagt

Die Geschäftsführung der Deutschen Gesellschaft für Mühlenkunde und Mühlenerhaltung hat mitgeteilt, dass aufgrund der aktuellen Corona-Situation in Absprache mit dem Bayerischen Landesverband die **Jahrestagung 2020 der DGM in Thierhaupten leider abgesagt** werden müsse. Selbst bei weitergehenden Lockerungen der Einschränkungen im öffentlichen Leben sehe man keine Möglichkeiten, unter Auflagen und mit selbst großem planerischen Aufwand den Zielen dieser Veranstaltung gerecht zu werden.

Da der Gesetzgeber im Bundesgesetzblatt vom März 2020 auch den Ausfall von satzungsmäßig vorgesehenen Jahresversammlungen von Vereinen in diesem Jahr legitimiert habe, hat die DGM sich entschlossen, die Jahrestagung 2020 komplett abzusagen und für 2021 wieder neu in Thierhaupten anzusetzen. Die Verschiebung der nachfolgenden Jahrestagungen in Sachsen-Anhalt, Sachsen und Berlin-Brandenburg um jeweils ein Jahr sei noch in Diskussion.